

CARNET DE DEUIL

René Basdevant, ex-patron de Sandoz



Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste du Loiret, évoque avec émotion, dans un communiqué, le récent décès de René Basdevant, ex-patron de l'unité Sandoz (entreprise pharmaceutique).

« Lorsque une controverse eut lieu au sujet de l'extension de cette entreprise située au Champ-de-Mars à Orléans, René Basdevant se révéla être un homme de dialogue et parvint à un compromis avec la municipalité d'Orléans en décidant d'entreposer divers produits sur un autre site. René Basdevant fit, depuis lors, preuve d'un profond attachement à la ville d'Orléans. C'est à son initiative qu'un centre de galénique (dont l'architecture est remarquable) fut construit rue Charles-de-Coulomb, à La Source. Il fut repris par Novartis, puis, fort heureusement, alors que le transfert de son activité à Bâle (Suisse) était décidé, elle fut reprise, récemment, par IDD-Tech, ce qui a permis le maintien d'une vingtaine d'emplois », indique le parlementaire.

Valeurs humanistes

Toujours selon lui, René Basdevant apporta également, dès l'origine, un soutien très décisif à Orléans Technopole. *« Nous devons lui en être reconnaissants. J'ajoute que René Basdevant, qui fut responsable de la JOC (Jeunesse ouvrière chrétienne) à Paris, s'était engagé dans la Résistance. Il fut toujours fidèle aux valeurs humanistes qui étaient les siennes. Devenu président de Sandoz France, il s'engagea fortement aux côtés du professeur Cabrol pour soutenir le don d'organes. »*